

Le récit d'aventure sur la baleine

Il était une fois une maman baleine et son bébé qui s'appelaient Véronique et Estelle et qui vivaient en atlantique. Les deux baleines devaient récupérer des sacs plastiques. Cela se passait dans l'océan Indien. Elles travaillaient toute la journée et elles amenaient tout ce qu'elles avaient trouvé au bord de la plage. Ce jour-là elles trouvèrent, échoué, un homme qui s'appelait Jean-Louis Fabre. Elles décidèrent de l'emmener proche d'un village avec le risque de rester elles-mêmes échouées ou tuées. Nos deux héroïnes se rapprochèrent le plus possible et alertèrent la population du village en soufflant par son évent le plus grand geyser qu'elles n'aient jamais fait. A ce moment-là, quelques villageois accoururent et prirent en charge l'homme échoué. Mais une chose encore plus merveilleuse se produisit, les enfants de ce village remarquèrent que les deux baleines transportaient des milliers de sacs plastiques et ils décidèrent en chœur de construire un parc de jeux avec tout ce plastique récupéré. Depuis ce jour-là, dans ce village, il y a un parc qui récupère tous les ans les déchets apportés par les deux baleines et cet endroit se nomme : VeroniquaEstelleRecyclage aussi appelé le : V.E.R.Land.

THE END

Noah